
 

 

邑楽町教育委員会会議録 

開会年月日時刻 令和 3年 6月 28日（月）午後 3時 15分 

閉会年月日時刻 令和 3年 6月 28日（月）午後 4時 00分 

開会の場所 邑楽町役場 2階 201会議室 

議案事項 議案第 26号 邑楽町人権教育推進協議会委員の委嘱について 

その他 

１）令和２年度邑楽町教育委員会点検評価報告書について 

２）令和３年度学校訪問について 

３）令和３年７月行事予定について 

４）次回教育委員会について 

５）その他 

出席者 

教 育 長    藤江 利久 

委   員    岡田 真幸 

委   員    谷津 洋子 

委   員    中村 郷志 

委   員    橋本 明香 

説明員 

学校教育課長   中繁 正浩 

生涯学習課長   田中 敏明 

教育委員会書記  髙橋 克徳 



 

会議録 

議長（藤江） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

ただ今より、6月定例教育委員会を開会いたします。 

それでは今回の議事録署名人を決定いたします。 

中村委員、橋本委員にお願いします。 

続きまして、教育長事務報告をさせていただきます。 

 

前回の教育委員会から今回の教育委員会まで、行事予定表を基に主なも

のを説明させていただきます。 

6月 1日は公民館運営審議会が中央公民館でありました。今年度新たに委

員になられた方に委嘱状を手渡し、令和 2 年度の実績についての報告が

ありました。コロナの影響で利用者の数は減少しましたが、各公民館の

工夫や利用者の協力を得ることができました。7日は課長会議があり、管

内校長会もありました。10 日、11 日、17 日、24 日に学校訪問指導があ

りました。14日から 18日まで 6月の議会定例会が行われました。今回の

一般質問では、午後に行っている新型コロナウイルスワクチン接種に配

慮して、議会の開会時刻を午前 9 時に早めました。質問議員は 5 名でし

た。学校関係では、防災教育について、新型コロナウイルスの学校にお

ける感染防止対策について、ふるさと納税の学校給食費への活用につい

ての質問がありました。19日は NHKラジオ｢民謡をたずねて｣の公開収録

があり、邑の森ホールで放送 3回分の収録が行われました。21日は課長

会議がありました。22日は邑楽郡教育長会議を行いました。25日はスク

ールソーシャルワーカーの訪問がありました。 

 

何かご質問・ご意見等ありますか。ないようですので、議事に入らせて

いただきます。最初にお諮りしますが、議案第 26号邑楽町人権教育推進

協議会委員の委嘱については委員委嘱等案件のため、その他の１）令和

２年度邑楽町教育委員会点検評価報告書については意思決定過程中案件

のため、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14条第 7項及び第

8項の規定により、非公開といたしたいと思いますが、ご異議ございませ

んか。 

 

〔異議なし〕 

 

異議なしと認めます。これらにつきましては非公開とし、公開案件審議

終了後に協議します。 
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議長（藤江） 
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教育委員（谷

津） 

学校教育課

長（中繁） 

教育委員（岡
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議長（藤江） 

 

それでは、その他の 2）令和３年度学校訪問について、中繁学校教育課長

より説明をお願いします。 

 

7月 8日（木）午後１時から邑楽南中学校に行き、長柄小学校、中野東小

学校、中野小学校、高島小学校、邑楽中学校と順次訪問します。今回は、

新型コロナウイルス対策として短時間での訪問とし、それぞれの学校で

の授業参観はありません。よろしくお願いいたします。 

 

何かご質問・ご意見等ありますか。ないようですので、当日はよろしく

お願いいたします。 

次に、その他の 3）令和 3年 7月行事予定について、中繁学校教育課長・

田中生涯学習課長説明をお願いします。 

 

学校教育課の 7月の主な予定行事を読みあげる。 

 

生涯学習課の 7月の主な予定行事を読みあげる。 

 

何かご質問等ありますか。 

 

学校のプールの授業を今年は行いますか。 

 

小学校は行いません。中学校は行う予定です。 

 

中学校の修学旅行はどうなっていますか。 

 

当初 5月や 6月に予定していましたが、現在は 9月や 10月に予定を変更

しています。 

ほかにありますか。ないようですので、その他の 4）次回の教育委員会に

ついてですが、7月 29日（木）午後 3時 30分からでお願いしたいのです

が、どうでしょうか。 

 

（賛同の声あり） 

 



 

会議録 

議長（藤江） 
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生涯学習課
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議長（藤江） 

それでは次回の教育委員会は 7月 29日（木）午後 3時 30分から行うこ

とに決定しました。 

次に、その他の 5)その他として皆さんから何かございますか。 

 

学校教育課から 4点ございます。まず、6月 14日から 18日まで開かれた

邑楽町議会の 6 月定例会の議案関係の報告について 2 点ございます。1

点目は、教育長の人事案件です。平成 30年 8月 10日に邑楽町教育長に

就任された藤江教育長の任期は今年令和 3年 8月 9日までとなっており

ます。6月定例会の初日に教育長の任命について議会の同意を得ましたの

で、8 月 10 日に藤江教育長が再任ということになります。2 点目は、工

事の契約案件です。前回、5月の教育委員会の中でご報告申し上げた工事

契約案件 2件については、6月 14日の 6月定例会の中で議案の採決があ

り、「邑楽町立長柄小学校東校舎トイレ及び内部改修工事」及び「邑楽町

立邑楽南中学校南校舎トイレ及び内部改修工事」のいずれも議員全員の

賛成により可決いただき、同日付で正式契約となりました。今後工事を

進めてまいります。3点目は、学校の夏休み期間中の「行事を持たない週」

についてです。今年も 8月 10日（火）から 8月 16日（月）まで「行事

を持たない週」を設けることになりました。この期間中は、学校に日直

の職員を置かないことになりますので、学校への緊急連絡は役場経由で

各学校の管理職に繋ぐかたちになります。この件については、7月 1日付

けで保護者に通知する予定です。4点目は、近隣教育委員会の異動につい

てです。太田市教育委員会において、6月 1日付けで教育長職務代理者の

任期満了に伴う交代と新たな教育委員 1 名の就任がございました。以上

です。 

 

生涯学習課から 1点ございます。7月から 9月にかけての体育協会各種大

会の開催可否について、体協理事の書面決議の結果、9月までの全ての大

会が中止となりました。町内対抗野球大会、いわゆる「盆野球」につい

ても中止となりましたので、ご報告させていただきます。 

 

何かご質問等ありますか。ないようですので、以上で公開案件は終わり

にします。 

次に非公開案件に入ります。議案第 26号邑楽町人権教育推進協議会委員

の委嘱についてを議題とします。 



 

 

会議録 

 

 

 

議長（藤江） 

 
以下非公開  
議案第26号邑楽町人権教育推進協議会委員の委嘱についてを提案どおり

に決定します。 

次に、その他の 1）令和２年度邑楽町教育委員会点検評価報告書について

を議題とします。 

 

以下非公開 

 

 

以上で 6月の教育委員会を閉会します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


